
    Как надо понимать , что мы , люди - дети Бога ?

Автор: Евгений
17.12.2010 15:05 - 

Дети это рожденные от ступени Бины. Отражение и полное подобие Сына.
 Все свойства Сына заложены в свете милосердия исходящего от его рук.
 Жертва, воскрешение и вечная жизнь в свете.       
 Дети это отражение  его действий, которые он совершил здесь на земле, но был связан
с духовным миром. 
 Все заложено в свете милосердия его рук.
 Без подобия невозможно пребывать в единстве, это духовный закон сосуда Бины, то
есть Сына.
 Нам всем нужен свет милосердия, этот свет пронизывает весь духовный мир в
неограниченном количестве.
 Нам нужно открыть наше сердце и наполнится им от Спасителя. 
 Этот свет все сделает сам, но даст нам ощущение самостоятельности как  сотрудников
стремящихся к исправлению в первую очередь себя, а затем и  остального мира.
 Без связи с дающим Спасителем мы сами ничего не можем сделать,
 потому что он бесконечный источник любви и милосердия.
 Он своей жертвой сделал себя неограниченным сосудом для нас, соединив 
 нас с бесконечным Отцом дающим вечную жизнь  в его свете любви.
 Всех Благ.
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